

# HUMAS

## Kapolsek Parakansalak Akp Dodi Irawan Laksanakan Rapat Koordinasi Penanganan Stunting Bersama Forkopimcam

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

May 8, 2024 - 13:02



*Kapolsek Parakansalak Akp Dodi Irawan Laksanakan Rapat Koordinasi Penanganan Stunting Bersama Forkopimcam*

Parakansalak, 8 Mei 2024 – Puskesmas Parakansalak menjadi saksi berlangsungnya Rapat Koordinasi Lintas Sektor Penanganan dan Pencegahan Stunting di Kecamatan Parakansalak pada hari Rabu, 8 Mei 2024. Rapat ini dihadiri oleh para pemangku kepentingan terkait yang berkomitmen untuk mengatasi dan mencegah permasalahan stunting yang menjadi fokus nasional.

Hadir dalam rapat ini Plt Camat Parakansalak, Kapolsek Parakansalak AKP Dodi Irawan, S.H., Kepala Puskesmas Parakansalak, Bidan Koordinator Puskesmas, serta Bidan Pendamping atau Pembina Desa dan Petugas Gizi Puskesmas. Kehadiran mereka menandakan dukungan kuat dari berbagai sektor dalam menanggulangi masalah stunting yang mempengaruhi perkembangan anak di wilayah tersebut.

Acara dibuka dengan sambutan yang menggugah dari para pemimpin, disusul dengan penyampaian agenda dan materi yang akan dibahas. Kegiatan ini diharapkan menjadi sebuah langkah konkret dalam formulasi strategi yang efektif untuk penanganan dan pencegahan stunting di Kecamatan Parakansalak.

"Kami berharap melalui rapat koordinasi ini dapat menghasilkan solusi yang komprehensif dan terintegrasi, sehingga upaya penanganan dan pencegahan stunting di Parakansalak dapat berjalan dengan maksimal," ujar AKP Dodi Irawan dalam sambutannya.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan kondusif, menunjukkan keseriusan semua pihak dalam mengatasi masalah kesehatan yang krusial ini. Dengan koordinasi yang baik dan komitmen yang kuat dari semua stakeholder, diharapkan ke depannya akan lebih banyak lagi langkah nyata yang diambil untuk memastikan anak-anak di Parakansalak dapat tumbuh dan berkembang dengan optimal, terbebas dari ancaman stunting.

Demikian laporan kegiatan yang dapat disampaikan. Mari kita dukung setiap upaya yang dilakukan demi masa depan generasi penerus yang lebih sehat dan cerdas.